



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim

Der Oberbürgermeister

über

die Ortsverwaltung
Wiesbaden-Breckenheim

M . August 2022

TOP 10 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim vom 28. September 2021

- Tagesordnungspunkt „10“
- Beschluss Nr. 0100

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Köhler,
sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates,

mit dem o. g. Beschluss haben Sie den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Initiierung eines Projekts mit der Bezeichnung "Digitaler Dorfplatz" gebeten, mit welchem öffentliche Schaukästen digitalisiert werden können. Die Finanzierung könnte nach der o. g. Beschlussfassung über die Fördermittel des Landes Hessen für das Projekt "Smart City Wiesbaden" erfolgen.

Um die grundsätzlichen Fördermöglichkeiten eines "Digitalen Dorfplatzes" im Rahmen von Smart City Wiesbaden prüfen zu können, ist nach den Vorgaben des Fördergeldgebers Land Hessen grundsätzlich eine konkrete inhaltliche Beschreibung der Maßnahme im Kontext des Gesamtvorhabens Smart City notwendig. Darüber hinaus ist ein detaillierter Finanzierungsplan vorzulegen, aus dem alle geplanten Kosten sowie die Kostenarten eines Teilvorhabens konkret hervorgehen. Auf dieser Basis wird generell die Förderwürdigkeit von potentiellen Maßnahmen durch das Land Hessen geprüft.

Darüber hinaus ist zudem adäquat zu berücksichtigen, dass die bestehenden vertraglichen Verpflichtungen mit der Firma Wall uneingeschränkt zu beachten sind. Der Gestattungsvertrag über die Ausübung von Werberechten auf öffentlichen Flächen der Landeshauptstadt Wiesbaden räumt im Kern der Firma Wall insbesondere das Recht ein, "Werbung" zu betreiben.

Auf Basis der getroffenen Beschlusslage kann daher weder eine Aussage bzgl. einer Förderwürdigkeit eines "Digitalen Dorfplatzes" im Rahmen von Smart City Wiesbaden noch die Prüfung einer Zulässigkeit im Rahmen der bestehenden Verträge zwischen der Landeshauptstadt Wiesbaden und der Firma Wall getroffen werden.

Ich schlage daher vor, dass Sie das Thema für eine der nächsten Ortsbeiratssitzungen vorsehen und für die Beantwortung etwaiger weiterer Fragen der Ortsbeiratsmitglieder Herrn Dr. Ortseifen (Dezernat I/15) als Leiter des zentralen Programmmanagements Smart City Wiesbaden sowie Herrn Große (Dezernat V/66) als Ansprechpartner für die Verträge mit der Firma Wall zur Sitzung einladen.

Mit freundlichen Grüßen



Gert-Uwe Mende